

# Saatgut – Wer die Saat hat, hat das Sagen

Liegt die Zukunft der Landwirtschaft in den Händen von Großkonzernen?



Abend mit der  
Autorin und Aktivistin  
Anja Banzhaf



© saatgutkampagne.org

Freitag, 06. Juli 2018 um 17:30 Uhr – Landesgartenschau

# Saatgut – Wer die Saat hat, hat das Sagen

In den vergangenen Jahrzehnten wurde kaum über Saatgut gesprochen, bis Bayer den Konzern Monsanto aufkaufen wollte. Bayer wäre damit der weltgrößte Konzern sowohl für Agrarchemie als auch für Saatgut. Was bedeutet es, dass in den letzten 100 Jahren weltweit etwa 75% der Vielfalt unserer Kulturpflanzen verlorengegangen sind? Ist es wirklich problematisch, dass BäuerInnen zunehmend die Möglichkeit genommen wird, über ihr Saatgut selbst zu bestimmen? Liegt die Zukunft der Welternährung wirklich in den Händen der großen Konzerne oder eher bei lokalen BäuerInnen? In ihrem Buch „Saatgut – Wer die Saat hat, hat das Sagen“ setzt sich Autorin und Aktivistin Anja Banzhaf intensiv mit diesen Fragen auseinander. Im Anschluss an die Diskussion erwartet Sie noch eine praktische Aktion zum Thema Saatgut in der Nähe des „Foodcourts“.

**Am Freitag, dem 06. Juli 2018 um 17:30 Uhr** hält Anja Banzhaf einen Vortrag mit anschließender Diskussionsrunde in der Bibliothek der Landesgartenschau.

